

Un taux unique plutôt qu'une caisse unique

Berne, le 28 septembre 2014

Communiqué

Un taux unique plutôt qu'une caisse unique

Seul un taux de TVA unique peut résoudre les problèmes liés à la TVA

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux est satisfait des résultats de ce dimanche. En refusant une nouvelle fois le projet de caisse unique, les Suisses prouvent leur attachement à la liberté de choix dans notre pays et à notre système de santé. Il convient de souligner qu'aucun röstigraben ne s'est dessiné et que le score au niveau romand ne s'élève qu'à 53%. Le rejet de l'initiative sur la TVA est également satisfaisant. Les Suisses confirment qu'une réforme isolée du taux de TVA n'est pas la solution contre les inégalités et que seule une révision globale du système peut y remédier. Il est nécessaire d'agir au moyen de réformes. Pour le PLR, seul un taux unique de TVA permettra de supprimer ces inégalités.

Oui à la liberté de choix

Les Suisses ont, une nouvelle fois, rejeté la caisse unique. Ils ont ainsi démontré leur attachement à la liberté de choix et à notre système de santé. Les Suisses ne se sont également pas laissés aveugler par les vaines promesses et la campagne démagogique des initiants. L'affinement de la compensation des risques, qui entre en vigueur l'année prochaine, et la nouvelle loi sur la surveillance de l'assurance-maladie (LSAMa), adoptée vendredi dernier par les chambres fédérales, permettront d'améliorer notre système de santé. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux rejette également les déclarations des initiants qui envisageraient de créer des caisses uniques cantonales. Ces déclarations sont contraires à notre démocratie et dangereuses, puisqu'elles conduiraient à la mise en place d'une démocratie à la carte.

Le rejet de l'initiative TVA démontre le besoin d'amélioration dans le système TVA

Les Suisses ont également suivi les recommandations du PLR pour l'initiative TVA, puisqu'ils l'ont largement refusée. Un tel résultat montre les doutes des Suisses quant à la mise en place d'un taux privilégiant une branche. Il reste nécessaire de réviser le système de la TVA qui est actuellement trop injuste. Pour le PLR, seul un taux unique permettra de réduire les inégalités et la bureaucratie dans le domaine de la TVA. Liberté, cohésion & innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

• Isabelle Moret, conseillère nationale, vice-présidente, VD, 079 332 08 23

• Giovanni Merlini, conseiller national, TI, 079 337 04 34

• Olivier Français, conseiller national, VD, 079 332 00 01 (initiative sur la TVA)

• Philippe Nantermod, député, VS, 076 584 34 22

• Arnaud Bonvin, secrétaire romand, 079 277 71 23